

GEOFOL

ZAŠTITNA PODLOGA ZA POD / PROTECTIVE FLOOR COVERING/
ЗАЩИТНОЕ НАПОЛЬНОЕ ПОКРЫТИЕ**OSOBBINE I NAMENA:**

Geofol je visokokvalitetna podna zaštitna podloga koja se koristi kao zaštita za sve unutrašnje i spoljne površine poput stepeništa, tepiha, prozora i okvira od drveta, laminata, keramičkih pločica, prirodnog kamena i sl., tokom izvođenja građevinskih radova i radova na adaptaciji prostora.

INFORMACIJE O PROIZVODU:

Opis proizvoda: Geofol podna zaštitna podloga je izrađena na bazi netkanih materijala sa obojenim vlaknima i oblogom od polietilena.

Namena: Geofol je idealan za zaštitu stepeništa, tepiha, prozora i okvira od drveta, laminata, keramičkih pločica, prirodnog kamena i sl., tokom izvođenja građevinskih radova i radova na adaptaciji prostora. Štiti pod od mrlja izazvanih prosipanjem tečnosti poput boje itd. Njegova tekstura sprečava nakupljanje vlage na površinama. Lako se transportuje i primenjuje, a može se ponovo koristiti sa lakoćom. Njegova veličina olakšava razmotavanje listova i ponovno motanje nakon upotrebe. Sa malom stopom otpada, štedi vreme i troškove.

Karakteristike: Geofol podna zaštitna podloga se sastoji od dva visoko upijajuća sloja, svaki dimenzija 1 m širine i 25 m dužine, za ukupnu površinu pokrivanja od oko 50 m².

Način upotrebe: Geofol je proizvod koji se lako raširi po celoj površini tla koja se pokriva. Pre postavljanja na podlogu isključiti podno grejanje, obrisati ili usisati površinu na koju se polaže radi boljeg prijanjanja. Sačekati najmanje 72h nakon nanošenja bilo koje vrste završnog sloja na podni pod na koji se postavlja ili slediti uputstvo o vremenu sušenja premaza od strane proizvođača.

Pakovanje: Rolna umotana u najlon.

Dimenzija: 1x25m

Rok upotrebe: Neograničen

Prohodno: odmah nakon ugradnje

Potpuno suvo: nakon 12h



RUS

СВОЙСТВА И НАЗНАЧЕНИЕ:

Geofol — высококачественное защитное напольное покрытие, предназначенное для защиты различных внутренних и наружных поверхностей, включая лестницы, ковровые покрытия, окна и деревянные рамы, ламинат, керамическую плитку, натуральный камень и аналогичные поверхности во время строительных и ремонтных работ.

ИНФОРМАЦИЯ О ПРОДУКТЕ:

Описание продукта:

Защитное напольное покрытие Geofol изготовлено из нетканого материала с окрашенными волокнами и полиэтиленовым покрытием.

Назначение:

Geofol идеально подходит для защиты лестниц, ковровых покрытий, окон и деревянных рам, ламината, керамической плитки, натурального камня и аналогичных поверхностей во время строительных и ремонтных работ. Защищает пол от пятен, возникающих в результате разлива жидкостей, таких как краска и другие подобные материалы.

Его структура помогает предотвращать скопление влаги на защищаемых поверхностях. Материал легко транспортировать и укладывать, а также можно без труда использовать повторно. Размер рулона обеспечивает удобное разматывание и повторное сматывание после использования. Небольшое количество отходов позволяет экономить время и снижать затраты.

Характеристики:

Защитное напольное покрытие Geofol состоит из двух слоёв с высокой впитывающей способностью, каждый шириной 1 м и длиной 25 м, что обеспечивает общую площадь покрытия около 50 м².

Способ применения:

Geofol легко раскатывается по всей поверхности, которую необходимо защитить. Перед укладкой необходимо выключить систему подогрева пола, а поверхность протереть или пропылесосить для обеспечения лучшего контакта с основанием. После нанесения любого вида финишного покрытия на пол необходимо подождать не менее 72 часов перед укладкой Geofol либо соблюдать время высыхания покрытия, указанное его производителем.

Упаковка: Рулон, обёрнутый полиэтиленовой плёнкой

Размер: 1 × 25 м

Срок годности: Не ограничен

Возможность хождения: Сразу после укладки

Полное высыхание: Через 12 ч

ENG

PROPERTIES AND APPLICATION:

Geofol is a high-quality protective floor covering designed to protect a wide range of interior and exterior surfaces, including stairs, carpets, windows and wooden frames, laminate flooring, ceramic tiles, natural stone and similar surfaces during construction and renovation work.

PRODUCT INFORMATION:

Product description:

Geofol protective floor covering is made from non-woven material with coloured fibres and a polyethylene backing.

Application:

Geofol is ideal for protecting stairs, carpets, windows and wooden frames, laminate flooring, ceramic tiles, natural stone and similar surfaces during construction and renovation work. It protects floors against stains caused by spilled liquids such as paint and similar materials.

Its structure helps prevent moisture accumulation on protected surfaces. It is easy to transport and install and can be easily reused. Its dimensions make it easy to unroll and roll up again after use. The low amount of waste helps save both time and costs.

Characteristics:

Geofol protective floor covering consists of two highly absorbent layers, each measuring 1 m in width and 25 m in length, providing a total coverage area of approximately 50 m².

Instructions for use:

Geofol can be easily unrolled over the entire surface to be protected. Before placing it on the floor, switch off any underfloor heating and wipe or vacuum the surface to ensure better contact with the substrate.

Wait at least 72 hours after applying any type of finishing coat to the floor before installing Geofol, or follow the coating manufacturer's specified drying time.

Packaging: Roll wrapped in plastic film

Dimensions: 1 × 25 m

Shelf life: Unlimited

Foot traffic: Immediately after installation

Fully dry: After 12 h